



## 保育科・専攻科福祉 専攻の3年間で取得 できる免許・資格

- 保育士
- 幼稚園教諭二種免許
- 介護福祉士
- 社会福祉主事任用資格

幅広い職業選択が  
可能となります。

私は保育関係の仕事に就職したいと思い、保育士資格と幼稚園教諭二種免許を取得できる本学の保育科に入学しました。二年間で保育の知識や技術を身につけ、教育実習や保育実習を通じて保育現場への理解を深めることができました。一つ一つの実習で多くのことを学びましたが保育の専門的な知識や技術だけでなく、実習先の先生方や地域の人々との交流を通して、人との関わりの大切さも同時に学びました。そして、もっと幅広く多くの人と関わりたい、より専門的な知識・技術を身につけたいと感じ、専攻科福祉専攻に進学することにしました。

福祉専攻では、介護福祉士の資格を取得することができきます。対象が子どもから高齢者や障がいで、私もつ方々へと変わりますが、相手の目線に立つて関わるという点は同じだと思います。

介護を実践するための知識や技術を学べ、人の関わりをより深く知ることができます。介護福祉士の資格を有することで職業選択の幅も広がり、私にとって専攻科進学はプラスになることばかりです。



嶋田 美沙子  
保育科／専攻科福祉専攻  
(小林高校出身)

## 専攻科進学に向けての決意 保育科へ 福祉専攻科へ

## 保育フェスティバル



今年は10月26日(土)秋の忍ヶ丘祭(本学)、11月30日(土)イオンモール宮崎イオンホールの2回開催予定です。

## 平成25年度公立学校 教員採用試験合格 (宮崎県小学校)



奥村 瞳  
平成22年初等教育科卒業  
(高鍋高校出身)

## 初等教育科 教員採用合格者

## 高校生へのアドバイス 夢を叶えた今思うこと

## 高校生へのアドバイス 夢を叶えた今思うこと



吉尾保育園  
船倉 摩弥  
平成25年保育科卒業  
(高城高校出身)

「小学校の先生」この夢を叶えることが出来たのは多くの方々の支えがあつたからです。本当に感謝しています。講師をしながらの試験勉強や難関試験という大きな壁に逃げ出しちゃなることもあります。「恩師や職場の先生方、両親に支えられ、また、同じ夢を追いかける仲間と切磋琢磨しながら乗り越えてることが出来ました。努力は決して裏切りません。夢を持ち続けて下さい。その先にたくさんの子ども達の笑顔が待っています。私もこれからがスタートです。共に頑張りましょう!



## 音楽科代表



横山 夏美  
音楽科／専攻科  
音楽療法専攻  
(宮崎学園高校出身)

## 不安を乗り越え達成感

私が宮崎学園短期大学に進学した理由は、小さい頃から憧れていた保育士になるという夢を叶えるためで、ずっとこの短大に行こうと決めていたからです。短大の授業では、講義だけではなく、講習や実技など楽しい授業ばかりです。運動遊びを考えて模擬授業を行ったり、絵本や紙芝居を読んだり、ピアノや手遊びうたを習います。入学当初は楽そうだなと正直思っていましたが、実習などで試してみて、子どもたちの前ですることの難しさを感じました。

保育にはピアノが欠かせないのですが、私はピアノが全く弾けなかつたので、入

学したとき不安でいっぱいでした。しか

し、少人数のグループでのレッスンだった

ので担当の先生が優しく丁寧に教えて

くださいましたおかげで弾けるようにな

りました。

実習では、日誌を何時間もかけて書い

たり、研究保育で何をするかたくさん悩

んで決めて準備をしたり、一人で保育す

る難しさを知ることができたりと4回

の実習を通して多くのことを経験し学

ぶことができました。大変なこともありますましたが、子ども達の笑顔で元気をもら

え、最後まで頑張ることができました。

団結して楽しく取り組むことができま

した。準備の段階からクラスだけでなく

学校全体が活き活きとしていて、いつも

以上に明るい雰囲気となり、楽しかった

です。

この2年間の短大での生活は毎日が充実していくあつという間でした。みんなが同じ目標をもつてこの短大に来ていました。

春忍と秋忍の行事では、クラスが一致

になりましたが、子ども達の笑顔で元気をもら

え、最後まで頑張ることができました。

この2年間の短大での生活は毎日が充実していくあつという間でした。みんなが同じ目標をもつてこの短大に来ていました。

春忍と秋忍の行事では、クラスが一致

</div